



せいひ会だより

2021年(令和3年)
3月1日発行
<第251号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>

1月28日、元亀の里で行われた調理教室。今回は、クレープです。前回のクッキー同様、初めて作る方がほとんど。見た目も綺麗で、美味しいとなかなかの評判。バナナと生クリームを包んだ傍から、バクッ。次回は鈴カステラ。皆さん、毎月楽しみにしてくれています。



2月2日節分。36年間「節分＝2月3日」だったのが、37年ぶりに変動したそうです。さて、昨年より鬼が進化しているようですが、コロナの影響でしょうか…。掛け声にも「コロナは外～」という新しい文句も飛び出したようです。来年はぜひ、福の神が進化しますように。

2020年度第6回のグループホーム運営推進会議は、書面でさせて頂くことになりました。来年度に向けての取り組みや、会議の方針に関して、ご意見いただき、ありがとうございました。

随 ずっとらばし

せいひ会の職員が思うがままをリレー式に綴るコーナー。今月は総務部の廣瀬航さんです。

突然ですが私こと廣瀬航は、家に猫を2匹飼っています。子猫の頃、私の妹が保健所に連れていかれそうになっていたところを連れ帰ってきたそうで、その時私は岡山県に居たため、当時の様子が分かりませんが、色々世話が大変だったようです。そんな猫たちも、ここ半年ほどで私にだんだんと懐いてきてくれました。その姿がもう可愛い。言葉に言い表せないくらい可愛いです。何か嫌なことや辛いことがあっても癒してくれます。ちょっと手間がかかることもありますが、それもまた可愛いです。このままでは私

が猫を可愛がっているのか、私が猫に可愛がってもらっているのか分からなくなりそうです。正直、自分がこんなに猫好きだとは思いませんでした。このように、今まで意識していませんでしたが、私のある一面を知ることができた、いい機会でした。皆さんもふとしたきっかけで自分の知らない部分を知ることができるのではないのでしょうか。私はこんな知らない自分の一面を知ることこれから大事にしていきたいです。以上、私の可愛い猫たちの惚気話でした。



今年は進化した？



来年の鬼たち



新型コロナウイルス対策ご協力をお願い



長崎県による新型コロナウイルスの特別警戒警報は解除されましたが、当法人では新型コロナウイルスで重症化するリスクの高い方が数多く生活しサービスを利用されており、引き続き外部からの施設内への立ち入りを制限しております。ご利用者様の命の安全を第一に考えての措置となりますので、何卒ご理解、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

2月の行事

| | | |
|------|--------|----------|
| 2・3日 | 節分 | (各事業所) |
| 5・6日 | 誕生会 | (通介) |
| 19日 | 運営推進会議 | (GH) |
| 25日 | 調理活動 | (元亀) |
| 2月中 | ひな人形作製 | (元亀・通りハ) |

3月の行事予定

| | | |
|-----|------|--------|
| 3日 | ひな祭り | (各事業所) |
| 8日 | 誕生会 | (通介) |
| 18日 | 調理活動 | (元亀) |
| 下旬 | 花見 | (風和) |





バーレーンインタビュー
元亀の里
山本敬子様

今年で81歳になられる山本様。誕生日を迎えて、「私も年を取ったねー」と一言。昔は職場で亀浦の友達と、色々な話しをして楽しく過ごしていたそうです。自宅の裏には畑があり、農作業をすることが楽しみで、畑仕事の話しをすると昔が懐かしく感じるそうです。自宅にいるときは毎日、芋を食べていたそうで、「ここでも毎日、芋を食べられたらいいのにな」と笑顔でお話ししてくれました。



通所リハビリ共同作品



通所介護共同作品



榊サチヨ様



今月の作品紹介です。



田中千恵子様



山領恵子様



荒瀬美智子様

2020年4月に風和の里へ看護師として入職しました。2019年12月に小説家、川端康成の「雪国」で有名な一説「国境の長いトンネルを抜けると雪国であった。」その雪深い新潟から引っ越してきました。特養で仕事をするのは初めてで戸惑うことばかりですが、入居者様が安心、安全に過ごせるように寄り添っていきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

職員紹介



中村和枝